

Amlega organiza una charla sobre diversidad afectivo sexual

La conferencia estará a cargo de un psicólogo y una educadora social colaboradores con este colectivo y que tratará sobre la homosexualidad en la historia y el bullying

Dori Núñez / MELILLA

La Asociación Melillenses de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (Amlega) organiza hoy a las 19:30 horas en la Facultad de Humanidades una conferencia sobre la homosexualidad en la historia y el bullying enmarcada en la III Semana de la Diversidad Afectivo Sexual en Educación.

Esta charla estará a cargo del psicólogo Carlos Iglesias, y de la educadora social Irene Orellana, colaboradores con esta entidad, y el objetivo principal es dar visibilidad a una realidad que aún hoy sufre este colectivo de discrimi-



Imagen de la muestra de pintura y fotografía de LGTB realizada en el Club Marítimo por Amlega. ARCHIVO

Exposición de fotografía y pintura

La asociación Amlega también ha dispuesto parte de la exposición de fotografía y pintura dedicada al colectivo LGTB en los pasillos de la Facultad de Humanidades de Melilla. Esta misma muestra que estuvo durante dos días expuesta en el Real Club Marítimo y es una actividad más que refuerza el mensaje que ese colectivo quiere hacer llegar a los jóvenes de la ciudad. Así, en estas obras podremos ver desde sentimientos dibujados hasta reivindicaciones fotografiadas, siendo gran parte de estos cuadros cedidos por artistas melillenses.

Un cuentacuentos, juegos colectivos, actividades de dibujo y un teatro de marionetas fueron la oferta de este colectivo a los cerca de 20 niños que estuvieron en la plaza de las Culturas para divertirse.

Por otro lado, Amlega lleva a cabo charlas y conferencias por los institutos de la ciudad a lo largo de todo el curso escolar con el objetivo de que los jóvenes melillenses reflexionen sobre la diversidad afectivo sexual que hay en la sociedad y comprendan otros tipos de relación.

Campus

DE MELILLA

La charla se realizará en la sala de grados a las 19:30 horas y está abierta a todos los públicos

nación y rechazo social. Además, se ofrecerá información a los jóvenes sobre cualquier tema que deseen plantear a estos dos conferenciantes.

En este sentido, esta conferencia está abierta a todo tipo de público, tanto estudiantes, como personas que deseen conocer de cerca esta realidad.

Así, no es la única actividad que ha desarrollado Amlega en estos días, ya que el pasado sábado organizó una jornada lúdica para los más pequeños.

EAPN presenta mañana una jornada sobre inmigración e interculturalidad

Se celebrará en el Campus de Melilla a partir de las 9:00 horas y finalizará el jueves

Dori Núñez / MELILLA

La Plataforma EAPN organiza la jornada de formación básica 'En inmigración y atención a la interculturalidad' en el Campus Universitario de Melilla mañana y el jueves a partir de las 9:00 horas.

Esta jornada estará a cargo del responsable territorial de Acem en Andalucía, Ceuta y Melilla, Manuel Sánchez, el experto en interculturalidad Abdelaziz Oudidi y el experto en extranjería y asilo Vicente Figueroa, también

componentes de esta misma organización.

Los objetivos que se persiguen son ofrecer información oportuna acerca de la situación actual sobre flujos migratorios a nivel estatal, autonómico y local; acercar al voluntariado a las actuales líneas de intervención social y políticas con inmigrantes; crear un espacio conjunto de análisis sobre la realidad de las personas inmigrantes; y conocer la normativa legal que regula la situación de las personas inmigrantes, facilitando estrategias y técnicas para el análisis y el seguimiento de los casos en el ámbito jurídico.

Este curso está dirigido a voluntarios de ONG y a cualquier persona que esté relacionada con el trabajo para la promoción de las personas emigradas en situación de riesgo.

Programa de charlas

Mañana darán comienzo las conferencias a las 9:30 horas con una charla titulada 'Condiciones de la vida de las personas inmigrantes'. A continuación los temas que se tratarán serán 'Situación jurídica de las personas inmigrantes', y por la tarde, a las 16:00 horas, 'Relaciones interculturales'.



Cartel de las jornadas de EAPN. ARCHIVO

Además, el jueves se realizarán dos conferencias más que versarán sobre las relaciones intercul-

turales y la comunicación intercultural y las propuestas del nuevo reglamento de Extranjería.

Las mejores ofertas
Inmobiliarias están
en nuestra guía inmobiliaria

CONTRATA UNA ATENCIÓN PROFESIONAL PARA TU IMAGEN

JCH prod

REALIZACIÓN DE REPORTAJES CORPORATIVOS Y SOCIALES
EDICIÓN DE VIDEO
MULTIMEDIA, DISEÑO Y WEB
TRATAMIENTO DE FOTOGRAFÍA DIGITAL

Estudio Audiovisual VISITE NUESTRA WEB www.jchprod.es

C/ O'donell, 23 - 1º Telf. 952 68 21 92 / 671 683 850 - Melilla